

M+G 12/21



## Neue Krippenfiguren ... für die Bolandschule

**M** Der Advent steht vor der Tür. Bald werden die Krippenfiguren, die im letzten Jahr größtenteils durch Spenden angeschafft werden konnten, ihren ersten Einsatz im Unterricht

haben. Sie stammen aus der Krippenschnitzerei von Willi Potthoff aus Herzebrock. Durch ihre Größe und die ansprechende farbliche Gestaltung werden sie im Religionsunterricht und in den Gottesdiensten die Weihnachtsgeschichte anschaulich darstellen.

Rechtzeitig hat Hubertus Nordemann den Stall der Krippe gezeichnet, geplant und gebaut. Vorbild war das Logo der Bolandschule. Zum Dank für seine Mühe und die viele Zeit, die er sich für den Bau des Stalles genommen hat, überreichte Heike Badinski vom Förderverein der Bolandschule einen Gutschein vom Restaurant Athen (siehe Foto).

Die Schulgemeinde bedankt sich ganz herzlich bei Hubertus Nordemann, der Tischlerei Hamersmeyer, die das Eichenholz spendete, sowie allen Beteiligten, die die Anschaffung dieser wundervollen Krippe ermöglichten. Die Krippenfiguren haben nun einen ganz individuellen Stall und werden sich in der Bolandschule zuhause fühlen.

